
Aus den kurzen Wortbeiträgen ergibt sich, dass das weitere Verfahren im wesentlichen unter 
TOP 2 beraten wurde. Ein weiterer Beschluss zu diesem Tagesordnungspunkt erübrigt sich somit. 
 
Der Bürgermeister verzichtet daher auf eine Abstimmung. 


